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Grosseto: approvato il bilancio 1964 ' < . i 

perunanuova 
sulle miniere 

Pescara 

II caos 
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cinque ami 
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- ( 

I confributi stanziali per I'agricollura - Pro-
mosso un convegno di specialisli sulle 

malalfie professional! del minafori 

Dal nostro corrispondente 
• GROSSETO; 21. 

II Consiglio provinciale ha 
approvato, in questi giorni, il 

ibilnncio preventive) per ij 'u'4. 
i Hanno votato a favore Pci, 
:Psi, Psiup; si e astenuto il 
*Psdi od hanno votato ctmtro 
Dc e Pri . • • ' • 

II dibatti to clie ne 6 segut-
\to ha messo in rilievo l'im-
'preparazione e l'ineapacita 
fdei gruppi oppositori cho, 
impossibilitati a controbntte-
re i giusti problemi mcssi a 
fuoco dalla giunta di sini
stra, sono ricorsi ad argo-
menti chiaramento conserva
tor! e di destra per giustifi-
care il loro voto contrario. 
Tipico e l 'atteggiamento as-
sunto dalla Dc, qui notoria-
mente « fanfaniana >, che at-
traverso il suo capo-gruppo, 
avv. Saracinelli, ha usato, per 
attaceare le regioni, le argo-
menta/.ioni della destra sulla 
inutilita di questa spesa, sul-
l 'aumento -della burocrazia 
etc, ment re per il solleva-
mento della nostra agncoltu-
ra non ha trovato' di meglio 
che r iproporre come linea ge
nerate, l'azienda capitalisti-
ca, modernamente attrezzata 
ed al tamente qualificata. 

E non sono mancati, * mo
re solito >, appelli per una 
diversa maggioranza in seno 
all 'Amministrazione provin
ciale con l'usuale richiamo ad 
< asstinzioni di responsabili-
ta > da par te del Psi. Questa 
volta, essendosi la Dc sbilan-
ciata a destra, il turno della 
«s i rena > e toccato al Psdi 
dichiaratosi insoddisfatto per 
l 'accettazione da parte del Psi 
c dello : sterile massimali-
smo > comunista e perche, a 
suo avviso, il « PSI doveva 
sostenere Con' p\y. J decisione 
il governo.,,.dj.,, fien^rorfjinJ-
s t r a >. -,,,-j p" •••>•> . . „ • • . • ' • 

La maneanza di una altcr-
nativa valida, da contrappor-
re all 'attuale maggioranza e 
stata fatta notare dal gruppo 
comunista e dagli stessi enm-
pagni socialisti. 

Ma la sterilita delle argo-
mentazioni avversarie ap-
paiono ancor piu chiaramen-
te se andiamo ad esaminare 
i punt i fondamentali su cui 

Orbetello 

si basa il bilancio di previ-
sione ed i problemi che esso 
affrouta. 

Dopo aver riconosciuto < un 
notevole aggravamento > nol 
settore minerario, derivnto 
principalmentc dalla chiu.su-
ra della miniera Stima, dal 
dimez/amento della mano 
d'oi)era nella Marchi di i la-
vi c dal costante stillicidio 
delle maestranze occupate 
nel gruppo Montecatini, la 
relazione che accompagna il 
bilancio ritiene valido c sol-
lecitare le aziende di Stato 
che operano nel settore mi
nerario della provincia ad as-
sumersi piu dirette responsa-
bilita e ad allargare la loro 
azione nel senso di favorire 
e portare avanti il processo 
di sviluppo dell ' industria mi-
neraria locale e na/.ionale >. 

Kd 6 in questo contesto che 
si inserisce la volonta di pro-
muovere, a Grosseto, un Con
vegno nazionale per le mi
niere onde richiamare, in pri-
mo luogo, 1'attenzione dell'in
dustria di Stato che, presen-
te in provincia nella Ferro-
min, nella Monte Amiata e 
nell 'Animi, e rimasta « in po-
sizione statica > se non addi-
r i t tura rinunciataria. 

In proposito la rela/.ione 
afferma che « le nostre idee 
(leggi azienda unica di otu-
to per lo sfruttamento dello 
piriti, ti.d.r.), pur riconosciu-
te meritorie della massima 
considerazione, hanno trova-
to in motivi congiunturah e 
di antieconomicita ( tui tora 
da dimostrare nel quadro di 
una soluzione globale quale 
quella da noi proposta) una 
barriera insormdntabile che, 
secondo il nostro parere, sta 
a confermare la prevalenza 
di indirizzi di tipo privatisti-
co piuttosto che pubblico nel
la gestione delle aziende di 
stato ». 

Dopo aver richlesto • 1'ur-
gente esame ed apprbva/.io-
ne di una nuova'-legisltlsdono' 
mineraria la Giiinta he 'p ro^ 
posto, per il prossimo -nitun-
no, un convegno speciahzza-
to sulle malatt ie professiona-
li dei minatori. Convegno 
che < dovrebbe richiamare 
l'interesse piu vasto di socio
logy professionisti, istituli di 
previdenza e di assistenza, 
sindacati operai ed ammini-
stratori >. In proposito, nella 
stessa seduta consiliare, e 
stata approvata all 'unaniinita 
la istituzione di un < Centro 
provinciale sperimentale per 
lo studio di tumori a locnliz-
zazione toracica e delle bron-
copneumopatie di interesse 
sociale >. La particolare uti-
lita di un centro pneumolo-
gico e derivata dalla presen-
za, nella nostra provincia, di 
oltre 6.000 minatori. --- • • 

Da indagini eseguite dn sn-
nitari della clinica delle ma
lattie del lavoro di Milauo 
negli anni 1954 e 195d su mi
natori della miniera di Ga-
vorrano risultava, infatli. che 
il 53,7 per cento erano affetti 
da bronchiti croniche ed en-
fisematosi; mentre nnl I960 
da un'altra indagine condot-
ta, nella stessa miniera, da 
sanitari del Consorzio pro
vinciale antitubercolarc di 
Grosseto, risultava che il 
66,1 per cento di minatori 
era affetto da bronchiti cro
niche. 

Per I'agricollura, altro set-
tore economico travagliato da 
una profonda crisi. la Giun-
ta ha messo nel bilancio con-
tr ibut i di : 20 milioni per i 
Consorzi di strade vicinali, 
18 milioni per il risanamen-
to bovino, 5 milioni per la 
costruzione ed il risanamen-
to di stalle, 10 milioni per la 
costruzione di case per lavo-
ratori agricoli. Ma, senza 
dubbio, 1'iniziativa di mag-
gior interesse presa nel set-
tore e per cui 6 stato stan-
ziato uno stralcio di 150 mi
lioni, e quella relativa alia 
« creazione di un grosso im-
pianto di raccolta e conscr-
vazione dei prodotti agri-
coli ». 

L'iniziativa comportera una 
notevole spesa, ma interesse-
ra, oltre l*Amministrazione 

Un paese umbro che sta crollando 

Attigliano: la morte 
e compagna di 

Designato | 
i l sindaco ' 
comunista | 

GROSSETO, 24. I 
Glornl fa dicemmo della I 

decisione del nostro Partito . 
dl costituire ad Orbetello I 
una giunta composta da soli 
comunltti, scaturita dalle I 
decision!, espresso anche | 
pubblicamente, dal Psi e 
dal Psiup, di dare a questa I 
giunta un appoggio esterno. • 
Cid derivava anche dalla i 
inderogabile esigenza di as- I 
slcurare, a 40 giorni dal 
voto, la ripresa della nor-
malita nell'Amministrazio. 
ne, attraverso il regolare . 
funzlonamento del Contiglio I 
comunale. * 

.L'altra sera ha avuto luo
go ad Orbetello I'assemblea 
generate degli iscritti co-
munisti. - unitamente alle I 
rappresentanze delegate da > 
tutte le aejionl di quel co-
mune, per discutere e deci-
dere sulla formazione della 
Giunta. 

A| termine e stato deciso 
all'unanimita di designare 
a Sindaco il compagno To-
bla Savelli, gia assessore 
in precedent! amministra-
zlont e responsabile di zona I 
del partito; a vice-sindaco . 
II compaqno Albano Pignat- I 
telll, Qth assessore e re- ' 
sponsabile della C.d.l. di i 
Orbetello e ad assessor! I | 
compagni Aloccl Gaftano, 
D'Amico Augutto, Lo Porto Ij provinciale. gli Enti l->cali 
Giuseppe, Leoni Bruno e l|ed important! organismi eco-Giusepp 
Stronchi Ardito. II comoa-
gno Mario Cavlna e stato 
Invece designato capo-grup-
po consiliare del nostro Par
tito. 

In un comunicato dirama-
to'alia stamoa I'atsemblea. 
• consapevole dei aravosi 
comoiti che att»nrfono I c«n-
slgllerl eomunisti. mentre 
aMlcura II cnmole»'» arnnn-
plo del o»rtl»a nHP-«* , ,*t»- I 
mento d»H» lorn *tt»-i»a » I 

portanti organismi 
nomici e cooperativistici c 
rappresentera « u n valido 
contributo per un moderno e 
redditizio nuovo indiri/zo 
della nostra agricoltura * che 
abbisogna, pprd, di « impi^n-
ti di irrigazione e di adequa
te complessi per la t rasfonna-
mazione ed industrializza-
zione dei prodotti dell 'orto-
frutticoltura >. 

Da rilevare. infine. la pro-favor* della rn-n»ni»^ Hi , 
Orh-tello . -<p-lfn«» . r». . . I.posta di porre alio studio e 
r»rlo K i»'«f*.tr!a r*~ -•• •jdi c concretizzare il piu ra-
plu hr^ve •••*"•« n—»»«»-"- i .pidamente po«sibile la costi-
ver>o?«o n<n^r»*i nM r>-»-. | tn/ ione di una azienda pub-
coll c**« \r-*n»*-<«-»~~ •"•-'' ,hlica per la gestione dei ser-
la »*nii»itu»i«n« f"..t.« 7''"'*- Lvizi urbani ed extra-urbnni 
uni»-ri». , , " * , , " " , " , " , i " ' •" ' rh iamando a parteciparvi le 

mati«e popolari e al socia-

Nessuno interviene per 
costruire le nuove case 
mentre la popolazione 
6 costretta a vivere in 
catapecchie che posso-
no crollare da un mo-

mento all'altro 

Dal nostro inviato 
ATTIGLIANO, 24 

Si potrebbe pensarc alia volon
ta di tin tiranno pazzo; ma cosl 
non i> anche se qui ad Attinlia-
«o da 7 vwxi 70 famiylic sono 
costrctte a vlveri; in catupec; 
chic perfcolanti sospesc m ot-
lico tra la vita e la morte. Su 
ognuna di questc casupole e 
affissa una tarua: 

- Attenzione! perlcolo di crol-
lo '. E' una taraa, nia potrebbe 
rlvelarxi una lapide, per oynu-
«a di (nieste trappole mortuli 
che sono le case .stipule nella 
parte vecchia di Atttaliano. 

Siamo sccsi di nuovo in que
sto Comune, aggrappato a tnon-
te del Tcvcre strctto come da 
una morsa dalla Autostrada del 
Sole c dalla ferrovia Firenzc -
Roma. Trascorremmo con que
sta popolazione la trista. dura 
vigilia dello scorso Natale. 
quando gtunse il decreto di 
sgombro di ttitte le abitaz'toni, 
a fir ma del Cenio Civile, con 
ordinanza del sindaco. Quel 
Natale, 70 famiglie lo passa-
rono con le masserizie sulle 
strctte viuzzc dello squallido 
paese. nello sconforto 

Purtroppo. pochi giorni pri-
v)a di quella ordinanzu. gia tre 
case crano rro|Ja^e. ed ultima 
nel tempo 'era qticlla di Bas
el, che' sprofondo in una vo-
ruginc formatasi nel travcrtino 
fessurato e nello strata argil-\ 
loso che sostienc il paese. Og-
gi. abbiamo ritrovato lo stesso 
Bacci. che abita quella rovina. 
Ci e stato detto che quello di 
Bacci e un abuso. Sissignori: 
* ma al Bacci non e stata data 
un'altra casa -. Sicchr e stata 
una tcrribile scelta. Ma questa 
scelta obbligata e avvenuta per 
altrc trenta famiglie. Infatti. 
nelle case addossate al vecchio 
castello ora disabitato, con una 
torre di venti metri che pende 
ove le fenditure si aprono alia 
mano, cl sono ancora trenta fa
miglie. Su questc famiglie, da 
un momenta all'altro. potrebbe 
scaricarsi il pesantc ed alto ca
stello che le domina 

Nulla ui?"C fatto. Non si de-
moliscc il castello. ne si fanno 
tfollarc gli abitanti. E questa 
volta non <• solo 1'Unita che 
denuncia i pericoli come ha fat
to per prima, precedentemente 
il decreto dl sgombro, ma sono 
stall il Genio Ctvilc e la prc-
fettura che hanno scritto - peri-
colo di crollo -. 

In qucsti mesi sono arrivate 
soltanto le promesse, ma non 
una iniziativa e'e stata ad ope
ra del governo per risolvere 
la sitttazionc. rutto c previsto 
sulla carta. Non solo il vec
chio paese deve scomparlrc. ma 
e'e gia dclincato un terrcno til 
cfrca 5 ettari ove dovrebbe sor-
gere un nuovo quartiere. Ma i 
quattrini non ci sono - Eppure 
i finanziamenti ci sono -. ci ha 
detto il parroco don Bruno Mc-
dori costrelto a vivere anche 
lul nella Canonica in pericolo 
Ci siamo informati d: qucsti fi
nanziamenti. II sindaco dc. 
Margheriti ci ha detto che 
' soltanto 6 milioni. su 300 che 
abbisognano. sono a disposizionc 
del Genio Civile, ma non li 
molla -

Per coloro. quelli piu biso 
gnosi. che sono stati trasferitt 
e'e stata soltanto una stanza. 
ove vice una intiera famiglia. 
come nel caso della famiglia 
Bassetta che abitava m uno 
spaz.oso appartamento del ca
stello. A Listanti Fcrrero poi 
che col decreto di sgombro ha 
perduto ben 12 stanze. ove pe 
raltro lavorava da artigiano. la 
prefettura ha consegnato sol
tanto 7 quinialt di legna per 
sbarcare Vtnverno e 10 mila li
re. 

La gente non si da per vinta 
ed appena siamo piunti in pae
se, la b.della delle scuole. Ne-
vi Nevina, ha parlato per tutte 
le famiglie che virono nel 
' ghetto -. nell'isolalo altorno al 
castello. aifermando: - dite a 
quelli di Roma, a quelli del mi-
nistero, che vengano a vedere -
Sono arricati soltanto I soliti 
Sottosegretari a portare - con-
forto - Mentre .nrccc lulti i si-
n.slrati si sono recall in «fe/e-
gazione accompapnati dal sen 
Emilio Secci in prefettura e al 
mtn'istero accompagnati dall'on 
Alberto Guidi. • 

O da anspicarsi che il passo 
compiuto dai compagni Guidi e 
Secci. Vazione custante del'.a 
popolazione inlere*sata. la de-
nuncio. che piu che per opera 
nostra, ma per con<taiazione ob-
bicttia delta rralta, cicne fatta, 
impongono una radicale soluzio
ne. attrarerso un int^rrento 
•mmediato a favore delle fa-

Una delle vie di Attigliano, il paese che crolla 

Promosso dal Comune 

Un convegno a Perugia 
sulla legge urbanistica 
Dal nostro corrispondente fnistici. promosso dairAmmi-

'mslrazione comunale. PERUGIA, 24. 
II convegno della « contro-

r i forma» urbanistica del 
Centro Studi Amministrat ivi 
— che nei giorni scorsi a 
Perugia aveva fatto senlire 
le < note stonate » di un for
te attacco alia prevista leg
ge urbanistica e alle compe-
tenze dei Comuni e delle P ro 
vince nel coordinamento dei 
piani comprensoriali econo-
mu-o-urbanistici — avra una 
ferma e valida risposla pro-
prio qui, nella nostra citta, 
dal programmato convegno 

Sabato mat t ina , infatti, 
par lamentar i , sindaci dei co
muni dell 'Umbria, ammini-
stratori comunali e provin
cial], sindacalisti, arcnitett i e 
studiosi d'urbanistica conver-
ranno nella storica Sala dei 
Notari per chiedere il varo 
e l ' immediata attuazione del
la legge urbanistica. 

Tre sono le relaziom all'or-
dine del giorno: « II progetto 
della nuova legge i i rbannt i-
ca > — professor Giovar.ni 
Astengo —, « L'applicazione 
della "167" a Perugia > ,0>£ 

rogionale sui problemi urba- 'Germano Marri —, « I pro-

llsmo 

n e » Questo. naturalmente, 
con il concorso di altro am-
ministrazioni comunali. 

Giovanni Fin«tti 

E' imminente a Ravello 
il XII Festival Musicale 

D.I „ , ! , . c.m.po.Je.te $£££'&£ j " " ! ? ^ " : 
SALERNO. 24. 

A Ravello si svolgera nci 
giorni 27-28-29 giugno il XII 
Festival Musicale che tanto 
succcsso ha rcgistrato nelle 
precedenti edizioni. La mani-
restazione ha carattere inter-
na/ionalc c certamente anche 
quest'anno centinaia di turlsti 
Italian! e stranierl si ritrove-
ranno nellincomparabile corni
ce di bcllezza del giardino di 
Kligsor. p^r ascoltare musi-
che ; • di Wagner. Beethovea 
Strauss. Mendelssohn. Brahms 
e Schubert, eseguite dalla 
Filarmonira di Monaco L'or-
chestra sara diretta dal mae
stro Fritz Re ger. . 

Kcco tl pro^ramma: 27 giu
gno ore 17.30 - L. van Bee-

ithoven: Leoiora III - Ouver-
ture R Strau«s - Concerto 

blemi urbanistici in riferi-
mento al Piano di sviluppo 
economico umbro» - - Inge-
gner Ilvano Rasimelli. 

L ' importante convegno, 
proprio nel momento - in 
cui pesanti attacchi vengono 
sferrati dalla destra econo-
mica e politica contro la pre
vista legge urbanistica e la 
applicazione della * 167 >. riu-
scira a dare senza dubbio un 
contributo notevole all 'mlen-
sificarsi dell'azione che cnti 
locali, parti t i e organizzazio-
ni democratiche co*-.c'ucono 
in Umbria per 1'attua/ione 
immediata del Piano di svi
luppo umbro e delle leggi 
urbanistiche che, climinan-
do la speculazione cdilizia, 
favoriscano uno sviluppo de-
mocratico della citta. II con
vegno non manchera di sot-
tolineare. inoltre, quanto e 
stato fatto finora dagli enti 
locali in Umbria per I*elabo-
razione e 1'attuazione dei 
piani comunali per 1'edilizia 
economica e popolare. 

Giancarlo Cellura 

Nella sua conferenza 
stampa il presidente 
deli'lstituto non ha 
spiegato le vere cause 
della grave situazione 
esistente nel settore 

' . > ' • . , s i t 

Dal- noitro .cqrrispondente 
• • ' ' . ' ' *• ~ ' -? i-*?i ',<•>-, 

PESCARA. '^ . 
II presidents dell;istituto-C{} 

se Popolari, .il dc Rossi, ha tfc 
nuto nel glorrtl sc'orsl una con
ferenza stnmpa • per far cono 
scere in quali sravi difflcolth 
si trova I'ente. «La situiizione 
flnanziaria deli'lstituto non e 
florida — egli ha detto —. Se 
non riusciremo a riscuotere i 
55 milioni di fitti arretrati, non 
potremo mantenere in vita lo 
Istituto-. 

Cirea 300 assegmitari, appar-
tenenti a tutte le categoric* di 
iii(|uilini (cioe d-\ quelli che 
pagano -150 lire al mese a quel
li i cui fitti si aggirano sulle 
15-18 mila lireh da cinque anni 
non versano alia Cassa di Rl-
sparmio il fitto menbile. Essi 
rappresentano piu di un terzo 
di coloro che abitano in case 
in proprieta deli'lstituto (a Pe
scara 800 in tutto), essendo gli 
altri alloggi solo amministrati 
dall'ICP e in proprieta di altri 
enti (ISES, GESCAL ecc ). Ros
si ha fatto risulire. la nisponsa-
billta della'sHUazione' tilla "cat* 
tlva volonth degli asscgnatari 
di pagare ed ha annunciato che 
sono In corso numerose proce
dure di sfratto. 

E" questa una spiegazione che 
non chiarisce le ragioni di fon-
do della situazione, che sono dn 
ricercarsi secondo noi in due 
motivi. In primo luogo. nella 
poco avveduta gestione condot-
ta dai dc durante tutti qucsti 
unni. Lo stesso Rossi infatti. nd 
una nostra domnnda su perch«> 
solo oggi (dopo cinque nnni!) 
ci si era accorti di una tale si
tuazione. ha risposto dicendo 
che egli. nominato presidente 
da soli sei mesi. si accingeva 
in condizioni nuove a normallz-
zare la situazione. addossando 
in questo modo ogni responsa-
bllita sui suoi predeces^ori. 

II secondo motivo. che e quel
lo fondamentale, va da ricer
carsi nel tenore dellr. legge che 
regoia attualmente la vita dei-
1'ICP. Essa si basa su un- rnp-
porto strettamente privatistico 
fra Istituto e assegnatario. - Lo 
ICP non e un ente assistenzia-
le » ha tenuto a precisnre Rossi 
all'inizio della conferenza stam
pa. E proprio in cio nascc il 
grave stato di confusione in cui 
e costretto ad operare l'Istituto 
nella duplice esigenza da un 
lato di intervenire a favore del 
ceti meno abbienti (e in ci6 
appnre inequivocabilmente che 
la sua natura e i suoi fini do-
vrebbero essere sociali) e dal-
l'altro di stabilire con gli asse-
gnatari un rapporto di tipo pa-
drone-lnquilino. 

Ma la questione dei flttl non 
esaurisce, n6 a nostro avviso e 
la causa fondamentale della cri
si deli'lstituto. che e da ricer
carsi nelle dlfficoltft in cui ver
sa tutta 1'edilizia popolare nel 
nostro paese. Ogni programma 
dell'ICP — ha detto Rosst — 
trova enormi osfacoHairattua-
zione nella difflcolta di reperl-
re terreni a prezzi non proibiti-
vi. - , ,. .'. -, . 

A cio si aggiungano le condi
zioni in cui si trovano un gran 
numero di stabili costruiti a 
suo tempo con criteri non ri-
spondenti alle piu elementari 
norme dell'edilizia. per cui in
ter! rioni. quello Rancitelli ad 
esempio, a parere di Rossi do-
vranno completsmente essere 
abbattuti. II gran numero di fa
miglie aventi diritto impossibt-
litate ad avere una casa com-
pleta inline 11 quadro del caos 
in cui versa 1'edilizia popolare 
a Pescara. 

II PCI con molteplici inizia-
tive ha denunciato di fronte al-
l'opinione pubblica la situazio
ne. I consigner! comunali eo
munisti hanno presentato una 
mozione sull'argomento. chie-
dendo l'immediata attuazione 
della 167. Molte cooperative per 
la ca«a sono sorte ad iniziativa 
popolare. , ' . , . , . 

Gianf ranco Console 

Qnente 
manifestaiione 

i » • 

di contadini 
Braccianti, coltlvatori diretti e raccoglitricl di 
olive hanno con energia avanzato le loro giu-

ste richiests 

Dal nostro corrispondente 
CATANZARO.'24 

Non si e spentu ancora" l.i 
eco della impouunte tnanifest.N 
z.ione contadiu" "di* ieri A Ca* 
.tanzaro. Centinnia di br:\ccL(n^ 
li* unitamente a .eoltivatori1 dit 
retti e a raceoglitrici di olrv'o 
hanno dato lupgo ad una ma-
nifestazione chfcMla tempo non 
si vedeva in citta. 1 lavoratori 
hanno drammaticainente . de-
nunziato i loro problemi, clie 
sono poi quelli di tutta l'agn-
coltura della provincia di Ca
tanzaro. ogRi attraversata l da 
una crisi profonda, che si e 
vieppiii aggravata a seguito del 
provvedimenti •• anticongiuntu-
rali - del governo. 

K' stata un i tn.unfcst.i/.ioin 
con cui i problemi deH'agricol 
tura sono stati sottupo-^ti alia' 
attenzione deH'opinione pub
blica nel eorso di un profondo 
dibattito in cui hanno p r c o la 
parola anche due lavoratou: 
Talarico, un forebtale di Ser-
sale, e Concetta Sanso. una 
raccoghtrice di olive di Cliu,-
ravalle. Mentre i forestall so
no minacciati di peidita del 
posto di lavoro per una discu. 
tibile decisione della Cab.-,a del 
Mezzogiorno chv* vuole chiude-
re. tutti i cantierbfutio laiftnc' 
di giugno, le raveDglitrici**n*v6-
ce, da mesi attendnno di ve-
dersi pagate le giornate di la
voro effettuate nell'nltiiua cum-
pagna olearia. K cio. malgrado 
gli agrari abbiano incassato ben 
27 miliardi di lire dal raccolto 

Gli altri interveiniti, compa
gno Genco. on. Poerio. comp i-
guo Silipo. deirAUean/.a dei 
Contadini, hanno fatto il pun-
to della situazione denuncian-
do come la politic.i am aria del 
governo si stia dimostrando 
danunsa per tutta I'agricoltu-
ra calabrese e meridionale. 

Che cosa chiedevano i la
voratori della terra ieri? 

Innanzitutto, i hraccianti. un 
salario minimo di 2500 lire gior-
naliere, nuovi patti colonici 
avvio di una politica di rifor-
ma agraria. la creazione del-
l'Ente di Sviluppo Agricolo He-
gionale, miglioramcnto e rifor-
ma del ststema poir-lone, dlfe-
sa del posto di lavoro dei 3000 
forestall, la firma di un nuovo 
patto provinciale di lnvoro per 

miolie colpife e per costruire P " c ° r n ° " > °P. " M c » 
un nuovo quartiere che cosla d'lMohn - Banholdj: Sogno di 
meno. di quanto costa lnrece!"n a . notte d estate Franz Schu 
VAutostrada del Sole, che q u i i b c r l : S>»nfoma n 7 in do mag semhro slmboleggiare l'altra 
faccia del miracolo itallano... 

Albarto Provantini 

giore. 
28 giugno ore 17.30 . Hector 

Berlioz: II Corsaro. Karl Ma 
ri* von Webtr • Concerto per 

Serenata Italiana. J. 
Variazioni su un tema di HaJ-
dn. Max Rcger Variazioni su 
un tema di Mozart. 

29 giugno ore 17.30 - Richard 
Wagner: Faust - Ouverture. 
Parsifal: Scena delle fanciulle 
flori. Oro del Reno. Ingresso 
degli Dei nella Walhalla Ta-
nhauser: Ingresso degli ospiti 
a Wartburg-Ouvcrture e Bac-
canale. Tristano e Isotta: Pre-
ludio atto III Walkhiria - Ad-
dio di Wotan c Incantesimo 
del fuoco. - --

Al Festival saranno presentl 
11 mlnistro del turismo on. Co
rona cd U borgomastro dl Mo
naco Walter von Miller, che 
qualche anno fa ebbe la citta-
dinanza onoraria di Ravello. 

L'EPT ha prcdisposto per 
Ravello un accurato ser\*izlo 
di pullman da Napoli c da Sa
lerno. I biglietti d'ingre<so si 
vendono pressa il Cit di Sa
lerno e dl Napoli. nonche pres-
so le aziende di Soggiorno e 
di Turismo di Sorrento, Post-
tano, Amalfl c Cave del Tir-
reni, , 

Tonino Matullo 

i hr.uT^uiti. ed altri problemi 
clieihterc-saiio da vicino I'agrt-
coltur.i cdabresp. 

La .manifesta/ione e stata 
unitarla, ed 6 stnta la ^nclu-
sione di una >giornata di lotti 
combatt^Jaljtdllf-fatnpagno ea-
tanzaresi. 

II 22 doveva avere luogo lo 
annunciato incontro tia orga-
ui7/a/ionl smdacall ' e agrari. 
L'ineontro *• stato i inviato al 30 
giugno a seguito di una ulte-
nore proposta conciliativa 
avan/ it.i dalle organizzazionl 
siiulacali So il 30 non si do-
vesse giungere ad alcun ac-
cordo, la lott.i riprenderA nel
le campagnc 

Antonio Gigiiotti 

Domani 
a Catanzaro 
assemblea 
citfadina 

CATANZARO. 2A. 
' Vimordl 2G avra luogo a Ca

tanzaro una assemblea cittadi-
nn. iiicletta dal nostro '.Partito 
e dal gruppo 'consiliare comu-
nistn. per discutere dei proble
mi clie piu da vicino Interes-
sano la citta 

Da mesi la citta i» caratte-
ri?/ata da una stasi ammini-
strativa ed il Consiglio comu
nale non discute da tempo i 
problemi piii urgent!. Proble
mi che in qucsti ultimi giorni 
si sono ulteriormente aggravatl 
a causa della manc.m/.a di ac-
qua potabile e delle case. In
fatti. in molte abita/ioni anzl-
che di ac(|ii.i hmpid.i e pota
bile. dalle fontaue scorre ac-
qua fangosa e (piesto ha creato 
un giu.sto allarmismo tra la 
cittadinan/.a. malgrado le «• as-
sicurazioni - degli utTici «tec-
nici - del Comune. 

D'altro canto, se l'acqua man-
ca. anche le case non sono ba-
stevoli. In citt.i mancano circa 
15.000 vani per coprirc prov-
visorjumente ogni deficienza e 
per elimiria're in parte i tugurl 
esiste'ritt.' ' ' '- ' 

Livorno 

I pensionati 
sono decisi 
a i r azione 

LIVORNO, 21 -" 
• II preanniinctnto • convegno 

provinciale dei pensionati che 
la Camera confederale del la
voro aveva indetto per discu
tere I'azione smdacale da svi-
luppare per I'.-ippIicazionc del-
I'accordo raggiunto tra sinda
cati c governo sugli assegni fa
miliar! e la riforma pensioni-
stica. ha preso lc seguenti de
cision^ - Convocazione Imme
diata di asscmblee di pensio
nati in ofini comune e locality 
mobilitazione immediata di 
tutti i pensionati e di tutte lc 
categorie di lavoratori per la 
preparazione c effettuazione di 
una energica azione sindacalo. 
ove non fosscro rispettati gli 
impegni assunti e le date di 
definlzione del problema stabi-
lite dalla CGIL; rafforzare il 
gruppo dirigentc provinciale 
del Sindacato pensionati. con 
I'immissione nel Direttivo dei 
segretari delle sezionl comu
nali piii important! - FT stato 
Inoltre deciso di lanciare. con-
temporaneamente, • una campa-
gna per il potenzinmento e il 
flnanziamcnto del Sindacato 
; Al convegno, erano pre-enti 

— oltre ai dirigenti e agli at-
tivlsli della sezloni c6munali 
del Sindacato pensionati — le 
segreterie delle C.Vrncre del la
voro e dpi sindacati provincia-
li. La relazione introduttiva ft 
stata svolta dal dott. Armando 
Roveri. membro dell'Rsecutivo 
e responsabile dell'tJfficio per 
la Sicurezza sociale della CGIL. 

Gli intcrvenuti hanno affer-
mato I'csigenzn che si arrivi, 
entro il mese dl luglio, alia de-
finizione dell'accordo, perchft 
siano fissati i miglioramenti 
economici per gli attuall pen
sionati e determinate le nuove 
misure interessanti tutti gli al
tri lavoratori, da realizzarsi con 
una profonda riforma del sl-
stema pensionistico e tenendo 

fermo il principto che tutti 1 
fondi attualmente a dispost-
zione e tiuelli che rnatureran-
no s:ano inter.imente dcstinati 
a tale scopo 

II convegno ha altresl ribadi-
to che a tale questione e po*-
sibile dare una joluzionc ra-
pidi. es-endo fin da ora dispo-
nibih i nie/.zi finanzinri oc-
corrcnti. • • .. .3 , • 

Comvnisfe 
senesi 

dal sottosegretario 
airindustria 

Ieri una delegazione di don-
ne comunistc Senesi accompa-
jpwte dall'on. Rodolfo Guerrlni 
e stata ricevuta dal sottose
gretario airindustria De Cocci 
al quale ha consegnato una pe-
tizione contro il caro vita lan-
c'.ata dalle donne comuniste e 
jottoscritta da oltre 13 500 don
ne d. tutti i partiti della pro
vincia di Siena I.'on. Di COC
CI non hi potuto non ammet-
tere 1'esistenza della gravitft del 

firoblema. ha accettato le vo-
uminose cartelle contenentt le 

flrme e ha assicurato che le 
consegnera direttamente al ml
nistro dell'industria e del com-
mercio Medic, nella sua qua
nta di presidente de) Coml-I 
tato InterminlsteriJJ* prenL 
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